

Une kermesse autour de l'esprit familial de l'école maternelle

Moment très attendu par les enfants et les familles, les écoles marquent souvent la fin de l'année scolaire par l'organisation d'une kermesse, fête qui fait participer sur leur temps libre les professeurs et quelques parents volontaires par le biais des associations de parents d'élèves ou comités de parents.

Ce bénévolat est très important car l'argent récolté lors de cette fête permet, l'année suivante, de réaliser des sorties, ou d'acheter du matériel. Ce n'est pas seulement une fête de l'école, mais surtout un moment de mobilisation de toute la commune et tout le monde est sollicité : les commerçants, qui offrent des produits qui serviront de lots pour doter les jeux proposés ; les parents, qui réalisent des plats salés ou sucrés pour une vente à la buvette sans oublier, bien sûr, la participation logistique communale ! Chaque année, les professeurs doivent redoubler d'ingéniosité pour réaliser un thème différent. Tous les ans et cette année le Samedi 12 mai, l'école maternelle de Camiers, qui scolarise 116 enfants, de 2 à 6 ans, sous la houlette de sa directrice, Marie Christine Fasquel, s'est encore mobilisée autour d'un thème universel bien choisi : « Les Enfants du Monde », et l'on sait que la jeunesse est une valeur en soi ! Les petits, qui ont très vite envahi la salle des fêtes, ont donc pu : se faire maquiller pour se transformer en animaux surréalistes, pêcher sur la banquise, pousser la porte de la Chine, faire tourner la roue de tombola, s'exercer à divers jeux d'adresse y compris la traditionnelle et incontournable « pêche aux lots », sans oublier le parcours à l'extérieur, version enfantine du parcours 'd'agility' ! Le beau temps aidant, très vite, dès l'ouverture, la salle s'est remplie et, comme à l'accoutumée, ce fut un grand moment et un grand succès... pour une bonne cause, qui s'impose à tous, le bien-être des tout-petits à l'école ! Déjà l'on pense à la fête de fin d'année qui aura lieu le 29 juin 2012, encore un moment incontournable, à noter sur les agendas !